## Dienstag, 24.8.21

## Impftag für das Mercator-Gymnasium

Der Unterricht verläuft nach Plan.

Am Dienstag sind noch **Nachmeldungen zur Impfung problemlos** möglich. Lesen Sie dazu unten auf dieser Seite.

Die Schülerinnen und Schüler, die das Impfangebot annehmen, verlassen den Unterricht auf Aufforderung der Schulleitung und fahren mit einem Shuttle-Bus zum TaM. Die Eltern sind herzlich eingeladen, dort zu ihren Kindern zu stoßen, wenn Sie dies wollen und einrichten können

In den Kästen unten können die Eltern ablesen, wann der Bus mit ihrem Kind am MG abfährt (laut Plan der Stadt Duisburg). Wenige Minuten später treffen die Schülerinnen und Schüler dann am TaM ein. So müssten die Familien heute Nachmittag halbwegs zuverlässig für Dienstag planen können.

Über mögliche Wartezeiten etc. am TaM können wir als Schule natürlich gar nichts sagen, uns sind nur die Busabfahrtszeiten mitgeteilt worden.

## zeitlicher Ablauf

Gruppe 1: Abfahrt des Busses vom Mercator-Gymnasium:

9.00 Uhr

Klassen 6-9 IKC Q1

Begleitung: Herr Dr. Hermes

Wir können nur Schülerinnen und Schüler mitnehmen, die die nötigen Formulare am Montag abgegeben haben oder am Dienstag vollständig ausgefüllt und unterschrieben am Bus vorliegen haben. Alle anderen verbleiben im Unterricht.

Gruppe 2: Abfahrt des Busses vom Mercator-Gymnasium:

11.00 Uhr

IKA/B

EF

Q2

Begleitung: Herr Dr. Hermes oder eine andere Lehrkraft

Wir können nur Schülerinnen und Schüler mitnehmen, die die nötigen Formulare am Montag abgegeben haben oder am Dienstag vollständig ausgefüllt und unterschrieben am Bus vorliegen haben. Alle anderen verbleiben im Unterricht.

Impfwillige, die sich am Montag noch nicht angemeldet haben, können dies am Dienstag um 8.00 Uhr noch am Sekretariat mit den ausgefüllten Formularen tun. Wir würden dies sehr begrüßen.

Sollte dann die Kapazität des Busses überschritten werden, fände eine weitere Fahrt um 13.00 Uhr statt und/oder eine Gruppe würde den kurzen Weg zum TaM auch zu Fuß zurücklegen. Wenige Minuten nach 8.00 Uhr könnten dann auch die Eltern noch informiert werden, wann ihre nachgemeldeten Kinder an der Reihe sind.